



学校だよい

令和7年10月31日
11月号
京都市立西総合支援学校
校長 清水 美穂子

桂坂の木々も色づきはじめ、秋の深まりを感じるようになりました。春、夏と季節が移り変わり、自然も子どもたちも充実した実りの秋を迎えました。今月は、11月20日（木）21日（金）に「創立40周年記念式典」、「フェスティバル」を開催します。「創立40周年記念式典」では共に創立40周年を祝い、「フェスティバル」では子どもたちがこれまで創り上げてきた学びの成果、作品などを是非ご覧ください。ご来校をお待ちしています。

10月の学校生活より



～高等部文化委員会生徒の掲示物～



～桂坂オータムフェスタに出演～



～始業式 みんなで「西エイサー」～



～「西マルシェ」おもてなしとワーク製品販売～



～地域の方々にお越しいただき「読み聞かせ」や「茶道体験」～



小学部6年 修学旅行(10/9~10/10)

1泊2日で滋賀県に行きました。琵琶湖博物館やヤンマーミュージアムでさまざまな経験をし、楽しい思い出をたくさんつくりました。

高等部2年 修学旅行(10/22~10/24)

2泊3日で和歌山・大阪方面に行きました。関西国際空港、月化粧ファクトリー、アドベンチャーワールド、海遊館へ。仲間の絆が深まった3日間でした。



Let's

はぐくみアクション!

